

Santiago de Cuba fêtera le 155e anniversaire de la Tumba Française



Santiago de Cuba, 23 janvier. (RHC/ACN).- Santiago de Cuba, la seconde ville de notre pays, fêtera à partir du 1er février les 155 ans de la Tumba Française «La Caridad de Oriente.»

La Tumba Française est une société culturelle qui mélange les expressions culturelles des colons français, des Noirs et des Mulâtres qui sont venus à Cuba après la Révolution d'Haïti en 1791 et les danses marquées par le son des tambours africains.

Des expositions de photos, des spectacles de musique et de danse, des projections de films vidéo et des colloques scientifiques sur l'empreinte de la culture française à Cuba ainsi que la présentation de plats hérités de leurs habitudes culinaires sont prévus pour marquer le 155e anniversaire de cette société culturelle.

La Tumba Française «La Caridad de Oriente» a invité pour cette fête les sociétés homologues Santa Catalina de Ricci ou Pompadour, de la province de Guantanamo et Bejuco, de la province d'Holguin.

Fondée le 24 février 1862, la Société Tumba Française «La Caridad de Oriente» s'est vue décerner la condition de Chef d'œuvre du Patrimoine Oral et Immatériel de l'Humanité par l'UNESCO en raison de la préservation des valeurs recueillies dans les chants, les danses, les habits, le patrimoine linguistique et d'autres éléments transmis de génération en génération.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/119264-santiago-de-cuba-fetera-le-155e-anniversaire-de-la-tumba-francaise>



Radio Habana Cuba